市民でつくる統づくり

みんなでつくる市民の森

ワークショップニュ

生駒市では、まちなかの森を市民の方々に憩いの場として開放し、利用 してもらうとともに、貴重な緑を保全するため、地域のみなさんと一緒に 森づくりを行う「市民の森事業」を行っています。

8月からは、俵口町(生駒台小学校南側)の森について、どんな森にな ればいいかアイデアを出し合ったり、キコリ体験や森の道づくりなどを行 うワークショップがスタートしました。

26年11月 牛駒市

第2回のワークショップのあと、メンバーで森をおおっていた、ササを刈りました。そして、 第3回のワークショップでは、ササがなくなりすっきりした森で、みちのルートを考え、ルー ト上のいらない木を切りました。その様子を紹介します!

俵口町(生駒台小学校の南側)にある森が、子どもたちの遊び場や大人たちの憩いの場に なるように、みんなで意見やアイデアを出し合ってみませんか。

平成26年8月~12月にワークショップを5回程度実施します。どんな森になったらい いか、いっしょに考えましょう。

第3回ワークショップはこんな内容でした!

木のことも おしえても



ササを刈ったあとの森をかくにんし、みールート上にある、いらない木をみんなで ちのルートをかんがえました。



切っていきました。



市内で森づくりをされているいこま里山 クラブとグリーンボランティアいこま宝の 里の方々もおうえんに来てくれました。

こんなうっそうとした森が



ササ刈りと いらない木 を切ったら



こんなにすっきりとしました!

みちづくりをしてのみなさんの感想

■森が明るくなった

- ずいぶんスッキリしたなー
- 森が明るくなった!
- 手を入れることでずいぶん森のイメージが変わる

■これからのこと

- 木の名前を知りたい(プレートづくり)
- 入口の水たまりの壁を活用しよう(自然のモニュメント)
- ・限りある範囲で適度なアップダウンを作り変化を楽しむ
- ・山菜が出るヨ!との言葉に期待がふくらんだ
- ・ビオトープをつくる池がなくて残念
- はやく、ゲート、柵をつくろう
- ・三連休の計画に負けたのが残念!!
- 自然が相手。ゆっくり、あせらず人間と自然がまっちんぐ

■楽しみ!

- いい森になりそうで楽しみ
 - みんなで考えたみちのルートはうらめんに! (1)

みんなで考えて、みちはこんなルートになりました!



第4回ワークショップのご案内::::

【日時】: 平成26年**11**月**24**日(月·祝)

9:00~12:00頃

【集合】:生駒台小学校(1階多目的室)

【内容】:こんな森にしたい!

4回目は、前回に続き、森づくりを進めながら、これからやってみたいことについて

も具体的に考えていきます。



※森へ入るので、長袖・長ズボンで来てください。
※車での来場はご遠慮ください。

お問合せ:生駒市みどり景観課 (担当 巽・松田)

生駒市東新町8番38号

電話 74-1111 (内線573) 電子メール landscape@city.ikoma.lg.jp



(内容は多少変更する 場合があります)



第3回 (済) (森づくりをやってみよう! 11月2日(日)

第5回 「こんな森になる!」 12月7日 (月・祝)

第2回 (済 「どんな森にしたい?」 9月15日(月・祝)

第 4 回 「こんな森にしたい!」 11 月 24 日 (月・祝)